



El embajador de Francia ofrece una conferencia sobre los desafíos de Europa

El embajador de Francia en España, Jérôme Bonnafont, impartirá hoy la conferencia titulada "La relación franco-española y el papel de estos dos países frente a los desafíos a los que se enfrenta Europa". El acto, que dará comienzo a las 12:30 horas en el Aula Francisco Salinas del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca, contará con la asistencia de María Ángeles Serrano García, vicerrectora de Internacionalización.